まるすっ子



紀の川市立丸栖小学校学校便り 令和4年11月25日 NO.9

少しずつ寒さが増し、冬の訪れを感じるこの頃となりました。保護者の皆様、地域の皆様には、日頃より学校教育活動にご支援ご協力いただき、ありがとうございます。

コロナの感染者数は減少の兆しは見えず、全国的に増加傾向にあります。11月は様々な行事を計画しましたが、感染対策及び工夫をしながら教育活動を実施することができました。

早いもので、今年もあと1か月となり、学校ではこれまでの学習や生活をふり返り、まとめをする時期に入っていきます。気温が下がってくると、コロナウイルスだけでなく、インフルエンザやノロウイルスなどへの感染にも注意しなければなりません。毎日の生活リズムや食事、睡眠などに気をつけるとともに、手洗い、換気、消毒などを徹底して、頑張って乗り切っていきたいと思います。おうちでも引き続き、感染対策にご協力お願いします。

5年生 宿泊体験学習 稲刈り 脱穀

11/1・2、5年生が、紀北青 少年の家に宿泊体験学習に行きま した。木エクラフトや野外炊飯、 キャンドルファイヤー、グランド ゴルフなど様々な体験をしまし た。その活動の中で、友達と協力 すること、ルールやマナーを守る こと等の大切さを学習しました。 どの子供も生きと活動できて いました。

丸栖環境保全の会の皆様にお世話 いただいて稲刈りと脱穀を体験さ せていただきました。









4年生 福祉体験!

4年生は福祉について学習しました。11/4手話体験では、聴覚障害者の方にお越しいただいて生活の工夫や手話を教えていただきました。11/21は、社会福祉協議会の方に福祉について教えていただき、車椅子体験やボッチャ体験をさせていただきました。バリアを取り除く大切な体験をしました。









6年生 校内陸上競技記録会

租税教室

校内研究授業!

11/7体育の時間に取り組んだ陸上競技の記録会を実施しました。それぞれに記録更新できました。 11/10租税教室では、税金について学習しました。11/21社会科の研究授業を行いました。タブレットを活用した授業で、自分の意見をもち、発表することができました。









3年生 読み聞かせに挑戦 理科の授業!

国語科の話し合い活動で1・2年生に読み聞かせをしようと決定し、朝読の時間に1・2年生に読み聞かせをしました。1・2年生が興味のある図書を選書したり音読の練習をしたりしました。理科では、太陽の光の特徴を知るための実験を行いました。科学的な思考力が育ってきています。









2年生 きちたんけん!

生活科の学習で、校区内にあるお店や工場、施設などを見学させていただきました。丸栖郵便局・北山 正積商店・タイヤマンはグループ毎で見学をしました。丸栖西自治会館と田村滑石工業所へは、全員で 見学をしました。それぞれのお店や工場、施設のはたらきや役割がよくわかりました。









1年生 蒸しパンつくり

あきみつけ!

11/16さぎのせ公園にあきみつけにいきました。落ち葉や木の実を拾った後は、大きな遊具でしっかり遊びました。小さな子供も来てましたが、待ってあげたり譲ってあげたり等やさしく接する姿が見られ、ほほえましかったです。学年農園で収穫したサツマイモを使って蒸しパン作りにも挑戦しました。後片付けもしっかりできました。









12月行事は裏面です→

12月の行事予定

- 12月1日(木
 - 2日(金
 - 4日(日
 - 5日 (月)
 - 6日 (火
 - 7日 (水
 - 9日(金
 - 11日(日
 - 14日(水
 - 15日(木
 - 20日(火
 - 21日(水
 - 22日(木
 - 23日(金

(7	登校指導
<u>`</u>)	ALT来校日
3)	育友会古紙回収②
3)	人権教室(4年生) 学校運営協議会14:30~
()	校内マラソン大会 スクールカウセラー来校
()	委員会活動(4・5・6年生)
<u>`</u>)	集金袋配布
3)	育友会古紙回収②予備日
()	集団下校 1 学年の児童数が30人を超
(7	える学年がありますので、2 登校指導 学期末の個人懇談会も3日間 に設定させていただきまし た。ご理解お願い申し上げま
()	個人懇談会①
()	個人懇談会②
()	個人懇談会③
`)	2学期終業式 引率集団下校13:00頃
	*予定は変更する場合もあります。
	丸栖小学校ホームページQRコード